



# Communiqué

Cours de français à Vidy-Plage

## Le français se conjugue à la plage

**Du 12 juillet au 13 août, les cours de français organisés par le Bureau lausannois pour les immigrés (BLI) prennent leurs quartiers à Vidy-Plage. Dispensés gratuitement depuis 12 ans, dans un cadre décontracté et une ambiance conviviale, ils permettent aux personnes migrantes récemment arrivées à Lausanne de se familiariser avec la langue de Molière et facilitent leur intégration dans leur ville d'accueil.**

Demander un renseignement, faire ses courses ou passer un entretien d'embauche peut représenter un défi de taille pour les personnes migrantes qui maîtrisent peu le français. Afin de les aider à franchir la barrière de la langue et faciliter leur intégration dans la capitale vaudoise, la Ville de Lausanne par son Bureau lausannois pour les immigrés, réitère, pour la 12<sup>e</sup> année consécutive, son offre de cours gratuits à Vidy-Plage.

Durant cinq semaines, entre le 12 juillet et le 13 août, les participantes et participants s'initieront au français en début de soirée (18h-19h30), du lundi au vendredi. Encadrés par une équipe de cinq formatrices et formateurs expérimentés, les petits groupes aborderont des thèmes variés de la vie quotidienne, tels que la santé, les activités professionnelles et de loisirs, ou encore les transports.

En raison des travaux au Théâtre de Vidy, les cours se déplacent de quelques dizaines de mètres, entre le mini-golf et le théâtre. Si les inscriptions ne sont pas obligatoires, il est fortement recommandé de réserver sa place au préalable. Les restrictions liées au contexte sanitaire limitent le nombre de places disponibles. Pour chacune des dates, un formulaire de réservation est mis en ligne dès 20h la veille du cours et jusqu'à 16h le jour-même. Pour les personnes qui rencontrent des difficultés avec les démarches en ligne, quelques places demeureront disponibles sur le moment.

Avec cette première immersion dans la langue française, la Ville de Lausanne souhaite favoriser l'intégration sociale des personnes allophones installées dans la capitale vaudoise. En abordant cet apprentissage de manière ludique et sans contrainte, elle espère en outre susciter chez elles l'envie de poursuivre des cours, dès la rentrée, auprès de l'une des nombreuses offres existantes et soutenues à hauteur de deux millions par la Ville.

Plus d'informations sur Vidy-Plage : [www.lausanne.ch/vidyplage](http://www.lausanne.ch/vidyplage)

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Émilie Moeschler, directrice des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**
- **Bashkim Iseni, délégué à l'intégration, tél. +41 79 285 36 71**

Lausanne, le 12 juillet 2021